

## Bagi Pelamar SNBP 2025, Catat Beberapa Syarat dan Jadwal Ini



Ketua pelaksana sosialisasi dan promosi SNPMB 2025 Unimal, Teuku Kemal Fasya MHum,

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** -Seleksi Nasional Berdasarkan Prestasi (SNBP) merupakan salah satu jalur pertama yang ada di Seleksi Nasional Penerimaan Mahasiswa Baru (SNPMB) tahun 2025.

Proses jalur masuk SNBP telah dimulai sejak bulan Januari ini, dan akan berakhir pada bulan April mendatang. Bagi para pelamar yang berminat masuk ke perguruan tinggi negeri melalui jalur SNBP, ada beberapa syarat dan jadwal penting yang perlu diperhatikan.

Ketua pelaksana sosialisasi dan promosi SNPMB 2025 Unimal, Teuku Kemal Fasya MHum, kepada *Unimalnews*, Senin (27/1/2025) menerangkan untuk mendaftar jalur SNBP tahun 2025 ini, peserta yang mendaftar merupakan siswa SMA/SMK/MA kelas terakhir di tahun ini yang telah memiliki prestasi unggul.

"Jalur SNBP ini berdasarkan penelusuran hasil prestasi yang diperoleh siswa. Hasil penelusuran prestasi itu dinilai menggunakan nilai rapor serta prestasi akademik dan non-akademik siswa yang telah ditetapkan oleh Perguruan Tinggi Negeri (PTN)," jelasnya.

Ia juga menerangkan bahwa sekolah yang berperan penting mengikutkan siswanya dalam SNBP. "Jadi dalam hal ini sekolah harus mempunyai Nomor Pokok Sekolah Nasional (NPSN) dan sekolah juga harus mengisikan rapor siswa yang eligible di Pangkalan Data Sekolah dan Siswa (PDSS) dengan lengkap dan benar," terangnya.

Kemal juga menekankan bahwa sekolah harus memiliki Akun SNPMB Sekolah untuk mengisi PDSS. "Selain itu, siswa juga perlu memiliki akun SNPMB Siswa agar mereka dapat mendaftar jalur SNBP," ujarnya.

Kemal juga menjelaskan ada ketentuan SNBP 2025 yang perlu diperhatikan. "Sekolah harus memastikan kurikulum di PDSS, karena PDSS mengakomodasi kurikulum sekolah yang diselenggarakan secara nasional. Bagi sekolah yang tidak menggunakan kurikulum tersebut tidak dapat mengisi PDSS," sebutnya.

Selain itu, lanjut Kemal, ketentuan siswa yang eligible juga perlu diperhatikan. "Ada dua ketentuan yang perlu dilihat, pertama ketentuan akreditasi, yakni bagi yang akreditasi A, merupakan 40% terbaik di sekolahnya, untuk akreditasi B, 25% terbaik di sekolahnya dan untuk akreditasi C dan lainnya, 5% terbaik di sekolahnya," jelas Kemal.

"Untuk sekolah yang menggunakan e-rapor dalam pengisian PDSS akan mendapatkan tambahan kuota siswa eligible sebesar 5%," tambahnya.

Untuk jadwal SNBP, Kemal menegaskan agar siswa dan sekolah perlu mencatat tanggal-tanggal penting jalur masuk SNBP 2025 ini.

"Ada delapan tahapan yang perlu dicatat, diantaranya; pengumuman kuota sekolah pada tanggal 28 Desember 2024; Masa sanggah pada tanggal 28 Desember 2024 - 17 Januari 2025; Registrasi Akun SNPMB Sekolah pada tanggal 06-31 Januari 2025; Pengisian PDSS oleh sekolah pada tanggal 06-31 Januari 2025; Registrasi akun SNPMB siswa pada tanggal 13 Januari - 18 Februari 2025; Pendaftaran SNBP pada tanggal 04-18 Februari 2025; Pengumuman hasil SNBP pada tanggal 18 Maret 2025; dan Masa unduh kartu peserta SNBP pada tanggal 04 Februari - 30 April 2025," terangnya.

Kemal juga menerangkan bahwa segala biaya seleksi jalur ini ditanggung oleh pemerintah pusat. "Pada jalur ini tidak ada pungutan biaya apapun, dalam artian jalur ini gratis," tutup Kemal.[tmi]

**Tanggal:** 27 January 2025

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [SNPMB](#),